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Nos termos do art. 177 e seguintes da Consolidação do Regimento Interno desta Casa de Leis, requer à
Mesa Diretora, depois de ouvido o Soberano Plenário, que seja encaminhado expediente ao Exmo. Senhor
Guilherme Gastaldello Pinheiro Serrano, Presidente do Instituto Nacional de Seguro Social – INSS, com
cópia ao Gerente-executivo do Instituto Nacional de Seguro Social - INSS, em Mato Grosso, Excelentíssimo
Senhor Odair Egues, com cópia ao Excelentíssimo Senhor Senador em exercício, Fabio Garcia, com cópia
ao Excelentíssimo Senhor Deputado Federal, Nelson Barbudo, REQUERENDO, esclarecimentos sobre as
perícias e atendimento nas Unidades do Instituto Nacional do Seguro Social – INSS em Mato Grosso e
especialmente nos municípios de Sorriso e Lucas do Rio Verde.

JUSTIFICATIVA

Trata-se de proposta legislativa na modalidade de requerimento solicitada pelo nobre parlamentar ao
Excelentíssimo Gastaldello Pinheiro Serrano, Presidente do Instituto Nacional de Seguro Social – INSS, com
cópia ao Gerente-executivo do Instituto Nacional de Seguro Social (INSS) em Mato Grosso, Excelentíssimo
Senhor Odair Egues, com cópia para solicitação de apoio na demanda ao Senador em exercício, Fabio
Garcia e ao Deputado Federal, Nelson Barbudo.

A proposição em tela busca esclarecimentos sobre as perícias e atendimento nas Unidades do Instituto
Nacional do Seguro Social – INSS em Mato Grosso e especialmente nos municípios de Sorriso e Lucas do
Rio Verde.

A referida unidade não tem realizado perícias, houve remarcações e a população tem sido severamente
penalizada. Há informações de filas, onde as perícias estão sendo remarcadas para o mês de outubro deste
ano, um prazo inaceitável haja vista a urgência destes cidadãos.

No município de Lucas do Rio Verde, há relatos sobre gestantes que não conseguem agendar a perícia
necessária em tempo hábil, sendo determinada a data para meses à frente. Outros problemas também tem
sido relatados e a população anseia por esclarecimentos.

Desta forma, questiona-se qual tem sido o gargalo da unidade do INSS de Sorriso? Quantos servidores
compõe o quadro? Quantos médicos peritos estão disponíveis para realização das pericias? Qual a média de
espera considerada adequada? Há uma fila de prioridades (gestantes ou doentes)? Atualmente quantas
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pessoas aguardam perícia? (de maneira permenorizada)

Requer por meio deste as informações supracitadas, bem como de pronto já se indica a disponibilização de
mais servidores a fim de que o trabalho seja desenvolvido de maneira ágil e profícua, conferindo dignidade
aqueles que buscam o INSS.

Portanto, pelo exposto REQUEIRO conforme exposto.

Posto isto, é a síntese necessária para justificar o presente.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 20 de Abril de 2022

 

Xuxu Dal Molin
Deputado Estadual
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